

ABSTRAK

Achmad Rahmani. 2019. *Problematika Rumah Tangga Korban Tragedi Sampit Dan Penyelesaiannya*. Skripsi, Jurusan Hukum Keluarga, Fakultas Syariah. Pembimbing: (I) Drs. H.M. Amin, MA. (II) H. Fuad Luthfi, S.Ag, S.H, M.H.

Kata Kunci: Perkawinan, Problematika Rumah tangga, Tragedi Sampit.

Penelitian ini dilatarbelakangi terjadinya tragedi Sampit pada tahun 2001 yaitu peperangan antar etnis suku dayak dan suku madura yang banyak memakan korban, sehingga mengakibatkan problematika dalam rumah tangga korban tragedi sampit, yang mana didalam tragedi tersebut menyebabkan hilangnya atau tidak diketahui keberadaan dari suami korban tragedi sampit dikarenakan mafqud.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran problematika rumah tangga akibat korban tragedi Sampit yang telah berumah tangga kembali atau yang sudah melangsungkan perkawinan dan bagaimana penyelesaian problematika dalam rumah tangganya.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian lapangan (*field resarch*). Pengumpulan data menggunakan teknik wawancara dan dokumenter. Teknik pengolahan data menggunakan editing, kategorisasi, dan deskripsi data.

Penelitian ini menghasilkan temuan-temuan diantaranya ialah, *Pertama*, terpisahnya pasangan suami dan istri saat terjadinya tragedi Sampit, untuk menyelamatkan diri. Setelah kejadian tersebut pihak istri tidak mendapatkan kabar berita dari suaminya yang terpisah. Sehingga tidak mengetahui suaminya masih hidup atau sudah meninggal. Serta ada juga sang istri mengetahui kabar berita keberadaan suaminya masih hidup tetapi sang suami tidak pulang ke Kota Sampit untuk berkumpul bersama istrinya. *Kedua*, penyelesaian problematika rumah tangga tragedi sampit, setelah tragedi sampit berakhir, istri yang kehilangan atau ditinggal suaminya tersebut mengalami himpitan ekonomi dalam menafkahi anak-anak dan dirinya sehingga ada korban yang memilih untuk menikah dengan laki-laki lain dan juga memilih untuk tidak menikah lagi. Sebagai saran peneliti selanjutnya, yang ingin meneliti permasalahan dalam rumah tangga khususnya seperti terjadinya tragedi yang telah terjadi di Kota Sampit yaitu peperangan antar etnis yang berujung kepada problematika rumah tangga yang kehilangan atau terpisah dari suaminya sehingga tidak mengetahui kabar berita dan keberadaannya. Sehingga Peneliti selanjutnya dapat menyempurnakan hasil penelitian ini yaitu pada rumah tangga yang tertimpa musibah atau tragedi yang serupa seperti terjadi di kota Sampit.